



Chers parents et tuteurs,

Nous sommes heureux de pouvoir débiter une nouvelle année scolaire avec vos enfants.

C'est avec enthousiasme que le Centre de services scolaire des Hauts-Cantons implantera cette année le nouveau programme *Culture et citoyenneté québécoise* (CCQ) dans l'ensemble de ses établissements. Ce programme remplacera celui d'*Éthique et culture religieuse* (ECR).

Certaines écoles se sont déjà impliquées dans la transition dès 2023-2024. Grâce à leur audace et à leur leadership, le chemin est déjà tracé pour favoriser une transition harmonieuse entre les deux programmes.

Les contenus obligatoires en éducation à la sexualité sont maintenant intégrés dans le cours de CCQ afin de garantir un accès égal à une éducation à la sexualité pertinente, globale, positive et inclusive pour tous les élèves du Québec. Comme toujours, les contenus en éducation à la sexualité sont ciblés par des professionnels en tenant compte des recommandations d'experts comme l'Organisation Mondiale de la Santé et l'UNESCO.

Le programme a été conçu de façon à respecter le niveau de développement psychosexuel des enfants et à soutenir le développement harmonieux d'une sexualité saine et sécuritaire chez les jeunes. À l'exception de certaines notions scientifiques, les contenus d'éducation à la sexualité seront transmis par les enseignants du cours CCQ et les organismes partenaires invités par ceux-ci (réseau de la santé, organismes communautaires).

Évidemment, vous demeurez une référence de choix dans le développement psychosexuel de votre enfant. C'est pourquoi nous vous invitons à faire équipe avec nous et ainsi incarner notre slogan « Éduquer pour une sexualité équilibrée ».

Afin de vous épauler dans votre rôle d'éducateur et de vous informer sur le contenu du programme, le Centre de services scolaire des Hauts Cantons a mis à votre disposition des références et des outils dans la section « Parents » de notre site Internet.

Cordialement,

Les services éducatifs